

PlantaDoce.

Empresa

eKuore abre una ronda de financiación de 1,5 millones de euros

La empresa valenciana lanza una ronda de inversión para crear un sistema que permita la detección temprana de la fibrosis pulmonar idiopática.

PlantaDoce
13 mar 2020 - 10:55



eKuore requiere 1,5 millones de euros. La empresa valenciana consolidada en el desarrollo de dispositivos *hardware* de diagnóstico necesita financiación para desarrollar su proyecto centrado en crear un sistema que permita la detección temprana de la fibrosis pulmonar idiopática (IFP).

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/ekuore-abre-una-ronda-de-financiacion-de-15-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La compañía ha abierto una **primera ronda de inversión de medio millón de euros a través de la plataforma Capital Cell** para completar un total de 1,5 millones de euros, ya que contaba con el apoyo del Fondo Smart del Banco Santander para aportar la cuantía restante. La campaña cuenta con condiciones especiales durante las dos primeras semanas y la aportación mínima de cualquier inversor interesado es de cien euros.

Rubén López, consejero delegado de eKuore, afirma que “el propósito de la compañía con esta ronda de inversión es **acelerar el proyecto para introducir en el mercado un sistema de pre-diagnóstico que permita advertir al médico de una enfermedad hasta dos años antes que con los procesos actuales**”. Las patologías como la fibrosis pulmonar idiopática aún tienen una alta tasa de mortalidad principalmente porque resultan muy difíciles de diagnosticar con los métodos actuales.